

Baufortschritte sind deutlich sichtbar

Bienenbüttel. Die Fassade des neuen Mehrzweckzentrums sieht immer schicker und fertiger aus – das Verblendmauerwerk ist so gut wie vollständig gebaut. Und auch innen geht es mit riesen Schritten voran: Die Rohinstallation der Elektrik und der technischen Gebäudeausstattung ist weit fortgeschritten. In der Halle selbst, in den Seminarräumen, der Schießanlage, den Fluren – überall sieht man an den Decken silberne Kästen und Rohrführungen, Kabel und Isolierungen. Auch die Estricharbeiten schreiten voran und die Dachabdichtungsarbeiten neigen sich dem Ende zu. Der Bau ist nach wie vor komplett im Zeitplan und wir schauen positiv auf die nächsten Monate.

Wer sich ganz aktuell über den Stand auf der Baustelle überzeugen möchte, kann dies auf der Homepage unter www.bienenbuettel.de/mehrzweckzentrum jederzeit tun - dort finden sich die Fotos der Livecam.

